



CAFÉ ORIENTATION

G.P.I

Groupement des Parents Indépendants

Cette année, le collège innovait en organisant à destination des parents d'élèves de 3^{ème} un « Café de l'orientation » à l'initiative de Mme Berjot et de la Conseillère d'Orientation Psychologue.

L'idée était de donner les informations habituelles utiles aux parents pour l'orientation et la fin de l'année des élèves de 3^{ème}, mais de le faire différemment de d'habitude.

Habituellement, une masse d'informations était donnée à l'ensemble des parents présents et regroupés tous dans une seule salle en réunion plénière.

Chacun devait alors écouter l'ensemble des informations y compris celles dont ils n'avaient pas besoin ou qui ne les intéressaient pas. Ceci en faisait souvent une rencontre longue et fastidieuse à laquelle certains parents renonçaient à aller.

Cette année, il a donc été décidé de faire autrement et Mme Berjot l'a présenté aux parents d'élèves lors de la commission « Vie de l'élève ».

Ce café de l'orientation a eu lieu le 5 avril de 18 à 20h de la façon suivante :

-Tout d'abord, l'ensemble des parents de 3^{ème} a été prévenu de cette rencontre par SMS, ce qui semble t'il a permis moins de déperdition d'information que le carnet de correspondance.

Les parents présents à cette rencontre ont d'ailleurs signalé que cela ne les dérangeait nullement d'avoir été prévenu par SMS lors de leur accueil d'ensemble par Mme La Principale.

-Ensuite, les informations ont été données lors de 4 « ateliers » dont les thématiques étaient les suivantes :

Orientation voie professionnelle

Orientation voie générale et technologique

Diplôme du Brevet des collèges et brochure Onisep

Epreuve orale Histoire des arts

Chacun de ces « ateliers » se tenait dans une salle distincte et était animé par un ou plusieurs enseignants et la Conseillère en ce qui concernait la voie professionnelle.

Les parents allaient à l'atelier ou aux ateliers qui les intéressaient comme bon leur semblait, sachant qu'une nouvelle présentation complète était faite environ toutes les 20 min.

Ainsi, chaque parent pouvait avoir des informations précises, concises et surtout poser les questions et obtenir des vraies réponses, certains ateliers comportaient parfois deux parents seulement, ce qui permettait dans tous les cas d'avoir un nombre qui permette une réelle interaction et une plus grande écoute et proximité.

S'il le souhaitait, un parent pouvait faire les quatre ateliers et avoir l'ensemble des informations de façon efficace.

Pour l'accueil et l'attente des parents entre les sessions de chaque atelier, les représentants du GPI avaient été sollicités par Mme Berjot. Il y avait donc quatre parents du GPI présents qui accueillaient les arrivants, les orientant et les renseignant sur les modalités et les salles.

Cet accueil se faisait avec la possibilité de prendre café, thé, jus de fruit et gâteaux.

Café, thé, certains jus de fruit, vaisselle plastique avaient été fournis par le collège, gâteaux et jus de fruit fournis par les parents du GPI.

Il semblerait que les parents de troisième aient apprécié les modalités de cette rencontre et en soient partis satisfaits en termes d'apport de renseignements.

Il semblerait donc que ce soit une réussite pour cette première.